



Calendario de Preparación para la Primera Comunión 2023-2024

18 de octubre, 2023

Reunión de Preparación para la Primera Reconciliación y Eucaristía de Padres e Hijos
El formulario de inscripción y registro para la Reconciliación está disponible. Se proporciona orientación sobre el Acto de Contrición e introducción a "Cómo" hacer una Confesión.

Las carpetas de Reconciliación están disponibles para las familias que aún no las han recibido. Se distribuyen "Pasaportes de Misa".

Pasaportes de Misa:

El pasaporte fomenta y compromete a los niños en la participación en la Misa. La asistencia a la Misa de fin de semana es una parte importante de nuestra fe como católicos y, en preparación para la Primera Comunión, se otorgarán 7 sellos a los niños después de las Misas en octubre/noviembre (2), diciembre (2), enero (2) y febrero (1).

Escriba el nombre del niño en el pasaporte y reflexione y escriba una oración (tanto el niño como el padre) al comenzar la preparación.

El niño lleva el pasaporte a la Misa los fines de semana. Por favor, escriba la fecha de la Misa del sábado/domingo. Antes o después de la Misa, ayude a su hijo a sellar su pasaporte.

Los sellos incluyen partes de la Misa: 1) Procesión; 2) Lecturas y Evangelio; 3) Homilía; 4) Ofrenda de los Dones; 5) Consagración; 6) Sagrada Comunión; 7) Bendición Final.

Los pasaportes deben entregarse y se revisarán en el retiro.

Los niños también pueden incluir en los pasaportes sus pensamientos sagrados o oraciones durante estas partes de la Misa.

Miércoles, 10 de enero 2024

Las Hojas de Reconciliación deben entregarse y serán entregadas en la oficina de Educación Religiosa.

Fecha de Vencimiento del Formulario de Inscripción:

Por favor, complete el formulario de inscripción y elija una fecha para el retiro matutino.

El formulario se encuentra en línea en: <https://stfrancisa2.wufoo.com/forms/first-eucharist-registration-form-20232024/>

Si su hijo no fue bautizado en San Francisco, incluya una copia (suba una foto) del certificado de bautismo de su hijo con el formulario de inscripción. También puede enviar una copia del certificado por separado a la Oficina de Educación Religiosa (o dejarla en la Oficina Parroquial, marcada como atención de Educación Religiosa).

Fotografía de tamaño 2" por 3":

Por favor, envíe junto con su formulario de inscripción una pequeña foto de su hijo de aproximadamente 2" por 3" para incluirla en la exhibición de imágenes. Escriba el nombre y apellido de su hijo en la parte posterior de la foto. Suba la foto al formulario de inscripción en línea para la Eucaristía o entréguela en la oficina de Educación Religiosa (o déjela en la Oficina Parroquial, marcada como atención de Educación Religiosa).

Elija la fecha del retiro utilizando el formulario de Inscripción para la Primera Eucaristía.

Miércoles, 10 de enero
a las 6:30pm

Reunión de Preparación para Padres e Hijos:

La segunda y última reunión de padres e hijos se llevará a cabo en la Iglesia. La carpeta de la Primera Eucaristía con las hojas está disponible para las familias que no las han recibido. Las hojas deben entregarse en la Oficina de Educación Religiosa antes de los ensayos de la Primera Comunión (28 de abril y 1 de mayo).

Los sábados en las mañanas,
13 y 20 de enero

Padres, por favor, elijan una hora para la celebración de la Primera Reconciliación con su hijo. Regístrese en: <https://www.signupgenius.com/go/FirstConfessionJan2024>



Calendario 2023-2024 para la Preparación para la Primera Comunión-p.2

Sábado, 2 de marzo
Retiro de Primera Comunión
con español

Padres, por favor elijan un retiro al que asistir junto con sus hijos. Los niños asisten de 9 a.m. a 1 p.m. y los padres asisten de 11 a.m. a 1 p.m. Los niños llegan a las 9 a.m. y participan en diversas actividades diseñadas para profundizar su comprensión de la Eucaristía. Estas actividades incluyen la oración, la exploración de la Misa a través de actividades interactivas prácticas y manualidades creativas.

Los padres se unen a las 11 a.m. y participan en discusiones sobre la Eucaristía antes de reunirse con sus hijos. El almuerzo está incluido. Regístrese para el retiro utilizando el formulario de Inscripción a la Eucaristía proporcionado anteriormente. Hay una tarifa de \$35 por familia para cubrir los gastos.

2 de marzo

Pases para la Misa: por favor, tráigalos al retiro.

20 de abril

Las hojas de trabajo de la Primera Comunión deben entregarse en la Oficina de Educación Religiosa.

Miércoles, 8 de mayo a las
6:30pm

Ensayos de la Primera Comunión.

Celebración de la primera
Comunión
en español en la Misa de 7pm
Es el sábado, 11 de mayo
a las 6:30pm

Misas de la Primera Comunión:

Las familias eligen celebrar la Primera Comunión durante las Liturgias Parroquiales dominicales en las Misas disponibles los fines de semana del 4/5 de mayo y del 11/12 de mayo. (Para la Misa en español, la Primera Comunión se celebra el sábado 11 de mayo a las 7 p.m.). La inscripción para la Misa estará disponible a partir del 10 de enero.

Las Misas de Comunión incluyen asientos (1-2 bancas por familia) y la recepción de la Primera Comunión por parte de la familia. Por favor, indique su preferencia de Misa y el número de miembros de la familia/invitados que espera que asistan a la Misa, utilizando el enlace de registro en línea (arriba).

Directrices de Vestimenta:

Niñas: Vestido principalmente blanco y medias o calcetines y zapatos de colores claros. Los velos, guantes, bolsos y otros accesorios son opcionales.

Niños: Camisa blanca o de colores claros con corbata, pantalones de vestir y zapatos de vestir. Las chaquetas son opcionales.

Fotos con flash durante la Misa de la Primera Comunión:

Por favor, no utilice el flash para tomar fotos durante la Misa. Las fotos tomadas durante la Misa deben respetar la solemnidad de la ocasión.

Certificados:

Los certificados estarán disponibles en la Misa de su hijo/a.

Procesión de Corpus Christi
Fin de semana, 1 or 2 de junio

Procesión en Celebración de la Eucaristía:

Los niños se visten con sus trajes de Primera Comunión y lideran la procesión.